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建议将修建合肥-池州-九华-黄山

的客运专用线，列入十二五规划；尽快

开工建设池州长江大桥。“交通方面，池

州现在越来越没有优势，必须迎头赶上

了。”昨天，全国人大代表、池州市市长

方西屏在全国人大分组审议会上，为池

州交通呼吁。

方西屏建议，动车和客运专线，对

地方经济发展有很强的拉动作用，特别

是对旅游，意义更加重大。安庆、池州、

黄山等地，是我省旅游资源大市。但至

今还没有动车到达，客观上限制了客

流。因此，建议早日规划修建合肥-安

庆；合肥-池州-九华-黄山的客运专线，

连接杭州和福州，让皖西南可以便捷的

西进武汉，南达福州、珠江地区，东进杭

州。吸引旅游客源，促进经济发展。

同时，方西屏再次呼吁，尽快建设

池州长江大桥，使得豫、鲁、皖北等区域

大量从南京、九江绕行车辆由池州经江

西至闽、粤等东南沿海地区，与泛珠三

角地区形成紧密联系；池州作为鄂、赣

等通往长三角地区的重要节点地段，大

桥建设可极大地密切中部地区与长三

角的联系，对促进中部崛起意义重大。

促进形成皖南旅游圈，与浙、赣、闽等旅

游圈融为一体，使皖南丰富的旅游资源

发挥更大作用。

全国人大代表、池州市市长方西屏：

盼望动车能够“开进九华山”

声音

“现在的孩子太苦了，做功课要做

到半夜，还要被逼着学这学那。因此，

我呼吁国家出台‘睡眠法’，用法律来保

护孩子的睡眠权。”昨天，在安徽代表团

分组审议会上，全国人大代表、民进中

央常委，北京航空航天大学材料科学与

工程学院教授、航天科学与技术国家实

验室首席科学家、博导张涛大声呼吁。

“据我所知，很多学生一天学习的

时间长达10多个小时，导致严重的睡眠

不足，这非常影响孩子的身体健康，甚

至造成孩子心理或者生理崩溃。”因此，

张涛建议，国家应该出台“睡眠法”，用

法律强制保护孩子的睡眠。

张涛告诉记者，卫生部和教育部

1994年就发布有关规定：保证小学和初

中生每天有9小时以上的睡眠，高中生

有8小时的睡眠。而事实上，中国七成

以上中小学生睡眠不足。若长期睡眠

不足，会导致视力、注意力和记忆力下

降，学习效率低下，影响身心及智力发

育，发生各种慢性生理疾病。

全国人大代表、航天科学与技术国家实验室首席科学家张涛：

建议出台“睡眠法”

“国家清理乳制品企业，我举双手赞

成。但在清理过程中，对于部分整改后可以

达到标准的企业，应该手下留情。虽然我的

企业，早已通过审核，但我还是要为同行们呼

吁一下。”昨天，全国人大代表、安徽益益乳业

有限公司董事长吴明楼在接受记者采访时，

就目前正在进行的乳制品企业清理整顿发表

了看法。

全国人大代表、安徽益益乳业董事长吴明楼：

清理乳制品企业，要“手下留情”

据《羊城晚报》报道 全国政协委员、曾列

胡润女富豪榜首位的东莞玖龙纸业董事长张

茵，接受记者采访时，谈及富二代教育等问题

时呼吁，不要对富二代有歧视。

她说，我觉得公众对他们要给予鼓励，给

他们支持。毕竟，他们从学校出来都很年轻。

社会不要总给他们一些歧视或偏见，这样对他

们不好。

全国政协委员、胡润女富豪榜首富张茵：

不要对“富二代”有歧视

本版稿件除署名外由星报两会行特派记者组 俞宝强 祝亮 王松青摄影报道


